

## Question 5

1. Section 3.1 indicates that sample contract documents are attached to the RFSO. We note though that sample contract documents are not attached to RFSO. Could a copy of the sample contract documents please be provided for review.

Please see Amendment 2

2. Section 7.2 (Delivery Instructions for Bid / Proposal) refers to Section 7.1.1. We note that there is no Section 7.1.1 in the RFSO. Could Health Canada please clarify whether all necessary instructions are provided in Section 7.1 (and subsequent response to questions).

Please see section 7.1 for instructions.

- 
1. Section 3.1 Indique que les échantillons des documents contractuels sont attachés à la Demande d'offres à commandes (DOC). Nous notons cependant que les échantillons des documents contractuels ne sont pas attachés à la DOC. Est-ce qu'une copie d'échantillons des documents contractuels pourrait être soumise pour notre révision.

S'il vous plaît voir l'amendement 2

2. (Instructions pour la livraison de soumission / Proposition) se réfère à la section 7.1.1. Nous notons qu'il n'y a pas de section 7.1.1 dans la DOC. Est-ce que Santé Canada pourrait préciser si toutes les instructions nécessaires sont fournies dans la section 7.1 (et la réponse à la suite de questions).

S'il vous plaît voir la section 7.1 pour obtenir des instructions.